

## Weitere Angebote der Musikschule Volmetal

Unsere Unterrichtsangebote können Sie in folgenden Fächern wählen:

- Elementare Musikpädagogik 6 Monate - 6 Jahre:  
Eltern-Kind-Gruppen, Musikalische Früherziehung
- Blasinstrumente:  
Blockflöte, Querflöte, Klarinette, Saxophon, Trompete,  
Horn, Posaune, Euphonium, Tuba
- Streichinstrumente:  
Violine, Viola, Cello
- Zupfinstrumente:  
Gitarre, E-Gitarre, E-Bass, Ukulele, Mandoline,  
Veeh-Harfe
- Tasteninstrumente:  
Klavier, Keyboard, Akkordeon
- Gesang, Stimmbildung
- Tänzerische Früherziehung, Ballett
- Musiktheorie/Gehörbildung,
- Komposition/Tonsatz/Arrangieren

Alle Informationen zu unsere vielen Ensembles, Orchestern und den Chören finden Sie auf unserer Internetseite unter [www.musikschule-volmetal.de](http://www.musikschule-volmetal.de).



## Informationen zur Anmeldung

### Unterrichtsorte:

- Ballettsaal der Musikschule Volmetal in Meinerzhagen
- Turnhalle des Anne Frank Gymnasiums in Halver
- Aula der Musikschule Volmetal in Schalksmühle
- Evangelischer Kindergarten Heedfeld, Schalksmühle

**Dauer:** Tänzerische Früherziehung 45 min, Ballett 60 min

**Kosten:** Tänzerische Früherziehung 21 €/ Monat, Ballett 30 €/ Monat

Genauer entnehmen Sie bitte der Schulordnung und Gebührensatzung der Musikschule Volmetal.

### Weitere Informationen:

#### Musikschule Volmetal,

Schulplatz 7, 58540 Meinerzhagen, Tel: 02354-13008

Mühlenstraße 2, 58553 Halver, Tel: 02353-5480

Viktoriastraße 6, 58579 Schalksmühle, Tel: 02355-3900

Öffnungszeiten, **Online-Anmeldung**, die jeweils aktuellen

Gebühren und weitere Informationen finden Sie unter

[www.musikschule-volmetal.de](http://www.musikschule-volmetal.de)



  
**MUSIKSCHULE**  
Volmetal  
Meinerzhagen | Halver | Schalksmühle



Mitglied im  
**VdM**  
Verband deutscher  
Musikschulen

## Musikschule Volmetal

### Ballett & Tänzerische Früherziehung



  
**MUSIKSCHULE**  
Volmetal  
Meinerzhagen | Halver | Schalksmühle



## **Tänzerische Früherziehung für Kinder von 4 bis 6 Jahren**

Viele Kinder träumen davon, eine kleine Ballerina oder ein kleiner Tänzer zu sein!

In der Tänzerische Früherziehung lernen Kinder ab 4 Jahren auf spielerische Weise ein Gefühl für Rhythmus und Takt und ein Bewusstsein für den eigenen Körper. Eigenständigkeit und Teamgeist werden entwickelt, die feinen Schwingungen der Musik und des Miteinanders entdeckt. Die Kinder lernen aufeinander zu hören und zu achten und entfalten dabei ihre Kreativität und Musikalität. Auch Koordination, Balance, Geschicklichkeit und eine gute Haltung werden gefördert.

Aber vor allem lieben unsere kleinen Tänzer und Ballerinas natürlich das gemeinsame Tanzen und später im Kostüm bei den Aufführungen ihr Publikum zu verzaubern!

**Die Tänzerische Früherziehung bildet die ideale Grundlage für das Ballett.**

## **Ballett für Kinder, Jugendliche und Erwachsene**

Nicht nur Kinder bewegen sich gerne zu Musik - Tanzen liegt einfach in der Natur des Menschen und macht Spaß!

Das Schlüpfen in verschiedene Figuren und Rollen bei den Tänzen und Aufführungen entführt in neue Welten. Nebenbei wird die Muskulatur gestärkt, die Haltung verbessert und natürlich auch die Teamfähigkeit trainiert. Der besondere Reiz des Balletts liegt aber sicher darin, sich über Bewegungen künstlerisch auszudrücken. So kommen wir Tanzschritt für Tanzschritt den Idolen näher und geben den eigenen Ideen Raum und Bühne.

Kinder ab 6 Jahren und auch Erwachsene können am Ballettunterricht teilnehmen. Das Spitzenschuh-Training ist für Kinder ab 12 Jahren geeignet.

**Bei besonderer Begabung und Fleiß kann die Vorbereitung auf ein Tanzstudium erfolgen.**

### **Kurse für Kinder und Jugendliche**

Die Kurse sind nach Alter und Fortschritt gestaffelt. So kann für jede und jeden die geeignete Förderung stattfinden und in homogenen Teams entspannt und mit viel Freude trainiert werden.

### **Kurse für Erwachsene**

Tanzen kann ein lebenslanges Hobby sein: Fitness gepaart mit Eleganz, Kreativität und Musik! Hier kann man Elastizität und Beweglichkeit erhalten oder zurückgewinnen. Ziel ist es, den Körper als Quelle der Freude zu erleben und die Schönheit der Tanzfiguren zu genießen. Wie schön, bei den Aufführungen kribbelndes Lampenfieber zu erleben und etwas vom eigenen Glücksgefühl auf das Publikum zu übertragen!



## **Wer unterrichtet? Die Musikschule Volmetal**

Die Musikschule Volmetal ist eine kommunale Musikschule im Verband der deutschen Musikschulen (VdM) mit den drei Unterrichtsbezirken Meinerzhagen, Halver und Schalksmühle.

Durch ihre hohen Qualitätskriterien wird sie mit kommunalen und Landesmitteln gefördert. Die Lehrkräfte haben ein Studium an einer Hochschule für Musik oder Tanz oder ein vergleichbares Studium absolviert und sind damit sowohl pädagogisch als auch künstlerisch auf hohem Niveau ausgebildet. Die Angebote umfassen die Elementare Musikpädagogik für Kinder ab 6 Monaten, die Musikalische Grundausbildung, den Gesangs-, Instrumental- und Ballettunterricht von der Grundstufe bis zur Studienvorbereitenden Ausbildung und bei Eignung die Vorbereitung auf die Aufnahmeprüfung für ein Musik- oder Tanzstudium. Ensembles, Theoriefächer und ggf. die Teilnahme an dem Wettbewerb Jugend Musiziert vervollständigen die Ausbildung.

**Anfänger und Fortgeschrittene jeden Alters sind willkommen!**

Foto: freepik

